

Manzanares

“La presidenta local del PP y concejal de personal en el ayuntamiento, Lola Serna: “Los socialistas se afanan en buscar escándalos donde no los hay para intentar salir, sin éxito, del agujero político donde Nieva les ha metido”

Polémica generada por el portavoz del PSOE y secretario general, Julián Nieva, en relación al despido de una trabajadora a consecuencia del cierre de la televisión municipal.

Serna ha aclarado que el Consistorio ha obrado “de forma correcta” puesto que “lo único que hemos hecho ha sido seguir los trámites del procedimiento judicial -instado por la propia trabajadora- esperando la resolución que pusiera fin al precitado procedimiento, acatando lo dispuesto en el fallo de la sentencia y procediendo de manera inmediata a la ejecución de la misma”. Ha subrayado que “lo que ha hecho Nieva de este asunto es demagogia, juego sucio y querer obtener rédito político a costa de lo que sea porque lo que no ha ganado en las urnas y todavía no ha asimilado, quiere o pretende hacerlo a través de los medios de comunicación tergiversando y utilizando malintencionadamente información que no es cierta”. Por su parte, el portavoz del Grupo Popular y secretario local del PP de Manzanares, Manuel Martín-Gaitero, ha destacado que el alcalde de Manzanares, Antonio López de la Manzanara, y todo su equipo “trabajan a diario para llevar a cabo una política social y laboral de primer orden” y ha recordado que “hacía muchos años que el Ayuntamiento de Manzanares no disfrutaba de un clima laboral tan tranquilo como el actual, a pesar de las circunstancias y de haber reducido el presupuesto municipal en más de un 40% respecto a 2011”.



Manuel Martín-Gaitero y Lola Serna

Ciudad Real



La alcaldesa, Rosa Romero: “El ayuntamiento cumple con los empresarios y en menos de un mes y medio hemos pagado 9.800.000 euros a proveedores”

Romero suscribe con AJE el convenio regulador de la subvención de 20.000 euros

Romero destacaba la importancia de este convenio por lo que significa de apoyo a un colectivo como AJE “que desarrolla una buena labor, a través del Vivero de Empresas, porque creemos firmemente en el emprendimiento y en la salida de la crisis para fomentarlo, y especialmente entre los jóvenes que son los que más sufren el desempleo, y para los que AJE resulta un referente”. “El Ayuntamiento de Ciudad Real se siente cómplice del proyecto de la Asociación de Jóvenes Empresarios” y se ha mostrado convencida “de que el año que viene va a ser mejor, pues las leyes nacionales y la Ley de Emprendimiento de Castilla-La Mancha han ayudado a que se empiece a hablar en España de la cultura del emprendimiento”. La Alcaldesa ha aseverado igualmente, que el Ayuntamiento “cumple con los empresarios”, y prueba de ello, es que gracias al Plan de Pago a Proveedores del Gobierno Central, las reformas emprendidas y el Plan de Ajuste municipal, en menos de 1 mes y medio, el Ayuntamiento ha hecho efectivo el pago de 9.800.000 a proveedores, de forma que a fecha de hoy, estamos cumpliendo la Ley de Morosidad y pagos en menos de 30 días”.



Rosa Romero y José Manuel Poveda en la firma del convenio